



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*



LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

El beneplácito por la inauguración del primer parque solar en la localidad de Samborombón, partido de Bransen, destinado a proveer de energía domiciliaria a 600 familias.

HECTOR E. MARTINEZ
Diputado Provincial
Bloque Lealtad Peronista
H. C. Diputados Pcia. Bs. As.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*



FUNDAMENTOS.

La provincia de Buenos Aires puso en marcha el primer parque solar de la Provincia, ubicado en la localidad de Samborombón, partido de Brandsen, que permitirá producir energía limpia para el sistema de distribución domiciliaria.

El parque cuenta con más de 440 paneles solares generadores de 100 kw, que brindarán energía para 60 familias.

Si esta iniciativa se muestra eficaz y accesible ofrece una solución de acceso a energía limpia a un importante perfil de poblaciones del interior provincial.

Alentar el desarrollo de esta experiencia es parte del compromiso que ha asumido esta Honorable Cámara en sus debates sobre la relación entre el medio ambiente y la actividad antrópica.

Por ello cuento desde ya con el apoyo de mis colegas a través de su voto.



HECTOR E. MARTINEZ
Diputado Provincial
Bloque Lealtad Peronista
H. C. Diputados Pcia. Bs. As.